

# Fachschaftsrat Mathematik

## Protokoll zur FSR-Sitzung am 2021-06-14

Sitzungsleitung: Paula Weiß, Protokollführung: Joshua Blöcker

<b>Tagesordnung</b>		3.3 Wanderung . . . . .	2
<b>1 Begrüßung und Formalia</b> . . . . .	<b>1</b>	<b>4 Neuwahl des Sprechers</b> . . . . .	<b>2</b>
<b>2 Berichte</b> . . . . .	<b>1</b>	<b>5 Öffentlichkeitsarbeit</b> . . . . .	<b>2</b>
<b>3 Veranstaltungen</b> . . . . .	<b>1</b>	<b>6 Sonstige</b> . . . . .	<b>2</b>
3.1 Profquiz 2.0 . . . . .	1	6.1 Räder für Sackkarre . . . . .	2
3.2 ESE . . . . .	2	6.2 Lisas Füller . . . . .	2

---

### 1 Begrüßung und Formalia

**Anwesende FSR-Mitglieder:** Joshua Blöcker, Ägidius Herzberg, Lisa Iden, Paula Weiß, Robin Fränzel, Josiah Bennett

**Entschuldigt abwesende FSR-Mitglieder:** Oskar Klemp

**Gäste:** Alexander Ziegler, Margarete Ketelsen (ab TOP 2)

Die Beschlussfähigkeit wird mit 6 von 7 Mitgliedern festgestellt. Das Protokoll vom 2021-05-31 (inkl. Sondersitzung) wird ohne Gegenrede bestätigt. Das Protokoll vom 2021-06-07 wird ohne Gegenrede bestätigt.

### 2 Berichte

- Lisa berichtet vom Umzug. Marga, Alexander Ziegler (frisch geimpft), Joshua und Lisa haben das Büro rübergezogen. Bei Joshua gibt es Schlüssel für die neuen Räume. Es bräuchte noch Menschen, die saubermachen und Dinge einräumen. Lisa möchte ein Dankeschön an die Helfer, die nicht gewählt sind, entrichten. Joshua gibt zu bedenken, dass es noch zwei Sofas gibt, die momentan auf Tischen stehen und nicht im neuen Büro Platz finden. Robin und Joshua werden morgen nochmal schauen, ob sich etwas effizienter lösen lässt, da heute die Zeit doch etwas knapp war.

### 3 Veranstaltungen

#### 3.1 Profquiz 2.0

Im Sommer werden wahrscheinlich nicht so viele kommen, daher wollen wir das in die kalte Jahreszeit verlegen. Wir haben die Planung allerdings schon so weit, dass wir das eigentlich nur noch ausrollen müssen. Es wird eine Art Krimi geben, wo die Eingeladenen eine Rolle spielen und es dazu Speisen gibt, die man an die Zuschauenden geben kann.

### 25 3.2 ESE

Paula wollte sich mit Ägidius und Alexander Ziegler treffen. Dazu gibt es nächste Woche einen Termin. Die Raumanmeldung ist durch.

### 3.3 Wanderung

30 Robin möchte eine Wanderung machen. Dies soll kommenden Samstag stattfinden und wird 16km lang sein. Es wird vorgeschlagen, eine Wanderung von Rathen nach Wehlen zu machen, dazu sollten wir aber bedenken, dass die Fähre in Rathen nicht im VVO ist. Es wird diskutiert, ob wir eine Härtefallregelung haben möchten, falls jemand die Fähre nicht bezahlen kann.

Es wird einen OPAL-Kurs geben, der zur Anmeldung dient.

#### Finanzantrag

H21-FXX

**Antragsteller** Lisa

**Antragstext** Der FSR möge beschließen, für Fährüberfahrten in Rathen für Härtefälle bei der Wanderung einen Finanzrahmen in Höhe von **13 Euro** zur Verfügung zu stellen.

**Ergebnis** Der Antrag wird mit 4/0/2 Stimmen angenommen.

## 4 Neuwahl des Sprechers

35 Lisa hat sich beim StuRa informiert und noch keine Antwort bekommen. Wir wissen also nicht, wie wir den neuen Sprecher wählen sollen. Wir vertagen den TOP daher auf nächste Woche.

## 5 Öffentlichkeitsarbeit

Die TUFast möchte Werbung auf SM machen. Dazu gibt es Plakate und keine Gegenrede.

## 6 Sonstige

### 40 6.1 Räder für Sackkarre

Joshua schlägt vor, demnächst mal etwa 20 Euro für neue Räder für unsere Sackkarre auszugeben, da die aktuellen recht kaputt sind (das Gummi blättert schon ab). Das wird in der nächsten Sitzung mal eingebracht.

### 6.2 Lisas Füller

45 Lisa ist glücklich, ihren seit 1,5 Jahren vermissten Füller wiedergefunden zu haben. Dieser befand sich unter dem FSR-Sofa und wurde dort beim Umzug aufgefunden. Paula freut sich im Namen von uns allen für Lisa.

Paula Weiß schließt die Sitzung um 19:57 Uhr.

50

Das Protokoll wurde am 2021-06-21 bestätigt.

**Sitzungsleitung**

Dresden, den

.....  
Paula Weiß

**Protokollführung**

Dresden, den

.....  
Joshua Blöcker